

2020
4月

スクールホットライン

シリアさんがやってきた

From 新米小学校

2月20日(木)、27日(木)の2日間、8月より豊山町の国際交流員として勤務して見えるシリア・ローズ・ラングフォードさんを講師としてお招きして、3・4年生の外国語活動の特別授業を行いました。

最初にシリアさんの出身地であるアメリカ合衆国ワシントン州のシアトルについてのお話を聞きました。生まれ育ったのはシアトルの田舎町で、子どもの頃はいつも森で遊んでいたこと、森と家の間には塀がないのでリス・ウサギ・コヨーテ、時にはクマがやってくることなどを写真やビデオで教えていただきました。

お話の後、「アメリカで一番人気のある食べ物は何ですか」「他にはどんな動物が遊びに来ますか」「シリアさんの好きな日本食は何ですか」などの子どもたちからの質問に対して、一つ一つ丁寧に答えてくださいました。

次に、シリアさんの弾くバイオリンに合わせて、動物の鳴き声の入った「Had a Cat」のソング歌を歌い

ました。犬の鳴き声は「ワンワン」ではなく「バウ ワウ」というように、日本語と英語ではまったく違って聞こえていることに驚きながら、楽しく歌うことができました。

最後は、「ダックとグース」というゲームをしました。鬼役の子が、輪になって座っている友達の方に「ダック」と言いながら触れていき、途中「グース」と言われた子は鬼を追いかけ、鬼が逃げ切ることができたら交代するというハンカチ落としのようなゲームです。

歌やゲームの中で英語を使うことで、どの子も英会話の楽しさを体感することができ、1時間の授業があっという間に終わりました。



初の海外姉妹地域 米国グラント郡との 交流事業がスタート

米国ワシントン州グラント郡

グラント郡は、米国ワシントン州の中央に位置する郡です。郡名は第18代大統領ユリシイズ・グラントにちなんで名付けられました。郡庁所在地はエフラタ市、人口最大の都市はモーゼスレイク市です。シアトルから南東へ車で3時間半のところにあり、日本との時差は16時間です。



グラント郡庁舎 (エフラタ市)

姉妹提携の締結

令和元年(2019年)12月16日(月)、豊山町はグラント郡と姉妹提携を締結しました。町として初めての海外地域との姉妹提携となります。町内で最終組立が行われている国産ジェット旅客機がグラント郡で試験飛行を行っていることがきっかけとなり、今回の姉妹提携が実現しました。

なお、平成28年(2016年)には、米国ワシントン州と愛知県とで「友好交流及び相互協力に関する覚書」、県営名古屋空港とグラント郡国際空港とで「姉妹空港提携」を締結しています。

姉妹地域国際交流サポーター

交流事業の開始に伴い、「姉妹地域国際交流サポーター」を募集します。学生交流からスタートするグラント郡との交流事業を、町民の皆様とともに盛り上げることで、町内の国際交流を推進することを目的としています。

サポーターになるにあたり、必ずしも英語を話せる必要はありません。国際交流活動に関心があり、やる気と責任感を持って活動にご参加いただける方を募集しています。

サポーター活動の中には、皆様の趣味や特技を生かせる場面がたくさんあります。随行時の町の紹介、ウエルカムパーティ会場の飾りつけ、印刷物のデザイン作成、パーティでの出し物披露など、多岐にわたります。皆様の好きなことや得意なことを活かしながら、楽しく活動にご参加いただけますと幸いです。

サポーターには、随時メールによりサポーター活動に関する最新情報の提供を行います。関心はあるものの迷っているという方も、まずはご登録からお待ちしています。(登録については、10ページをご覧ください)



「シリアの織月ジャーナル」は、お休みします。